

La Suisse vient au secours des familles victimes des inondations à Bamako

L'appui de la Suisse à la Croix rouge malienne permettra de fournir des vivres à plus de 300 ménages affectés par les inondations et de réaliser des activités d'assainissement.



Les pluies diluviennes du 28 août dernier ont occasionné d'importants dégâts dans plusieurs quartiers de la capitale. Les eaux, ne pouvant déviées leur passage naturel, ont tout emporté : maisons, biens, stocks de céréales, bétail, etc. Le bilan humain reste, toutefois, le plus lourd : 34 morts dont 19 pour le seul quartier de Banconi (commune I du district de Bamako). 310 ménages de ce quartier populaire sont aujourd'hui directement affectés. En vu d'alléger ces familles, la Direction du développement et de la coopération DDC s'est engagée à soutenir les efforts de la Croix rouge malienne. Sa contribution de CHF 44'545 (plus de 24 millions de FCFA) permettra d'apporter une assistance alimentaire aux sinistrés, les sensibiliser sur l'hygiène et réalisées des activités d'assainissement.

Rues inondées, ponts submergés, maisons écroulées, c'était la désolation dans plusieurs quartiers de la ville

Le projet organisera, sur une durée de deux mois, des distributions de vivres (riz, huile, sucre et sel). Les bénéficiaires recevront une ration quotidienne pour une moyenne de cinq personnes par ménage. Par ailleurs, 40 volontaires de la Croix rouge, munis de boîtes à images, sillonneront le quartier de Banconi. Objectif : sensibiliser les communautés sur les règles d'hygiène et contribuer ainsi à réduire les risques de maladies. Ils distribueront des kits d'hygiène (couvertures, nattes, moustiquaires, etc). Le projet travaillera également à mobiliser les communautés autour d'actions civiques: déblayage des rues, curages de caniveaux, collecte de débris provenant des maisons détruites, etc. Pour ce faire, elles recevront du matériel tel que : des brouettes, des pioches, des gants, des bottes, des pelles et des râpeaux.